電話 0258-92-5901 FAX0258-92-3333 E-mail:ksj-chiiki@city.nagaoka.lg.jp

### 1月カレンダー



### あけましておめでとうございます

					•
1	祝	元旦	17	水	土用入り
2	火		18	木	
3	水	\$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$	19	金	・3 歳児健診
4	木	(S) (S)	1_	<u> </u>	(受付 13:30~14:00 越路保健センター)
5	金	37. 47. 65 -	20	土	・わんぱく教室「お正月を遊ぼう!」 (10:00~12:00 越路総合福祉センター)
6	土	小寒	21	日	
7	日	・消防団出初式 (9:00~ 越路支所) 七章	22	月	・健康相談日 (13:00~16:30 越路保健センター)
8	祝	成人の日			・行政相談(9:00~12:00 越路支所)
9	火	・ふれあい福祉総合相談 (13:00~16:00 越路総合福祉センター)	23	火	・ふれあい福祉総合相談 (13:00~16:00 越路総合福祉センター)
10	水		24	水	
11	木		25	木	・ポリオ(急性灰白髄炎)予防接種 (受付 13:40~14:30 越路保健センター)
12	金		26	金	CALL CONTRACTOR OF THE CONTRAC
13	土		<b>27</b>	±	・わんぱく教室「お正月を遊ぼう!」
14	日				(10:00~12:00 越路総合福祉センター)
15	月		28	日	
16	火	・1 歳 6 ヶ月児健診 (受付 13:30~14:00 越路保健センター)	29	月	
		・ふれあい福祉総合相談 (13:00~16:00 越路総合福祉センター)	30	火	・ふれあい福祉総合相談 (13:00~16:00 越路総合福祉センター)
		(19:00 10:00 及好师告日届压之 / /	31	水	
			,		



### わんぱく教室「お正月を遊ぼう!」

#### 一緒に遊びませんか?

■日 時 平成19年1月20日(土)、27日(土) 午前10時から12時

越路総合福祉センター

■会 場 ■対象者 小学1年から6年生

昔ながらのお正月遊び「いろはかるた」や

「こま」を作って遊びましょう。

自分がコマになって遊ぶ「ジャンボすごろく」もある。

**■参加料** 300円

■問合せ・申込み 教育委員会越路分室 電話92-5910





#### ポリオ(急性灰白髄炎) 予防接種のおしらせ

■対象者 ○1回目

平18.6~8月生まれ

○2回目

平18.3~5月生まれ

- \*出生後、3ヶ月から 満7歳6ヶ月未満のあいだ に2回接種してください。
- \*1回目と2回目の接種は6週 間以上あけてください。
- \*対象者生年月日は目安です。 都合がつかない場合は、他の 会場か次回実施日に受けて ください。



#### 今月の巡回バス(雪ぼたる号)バス運休日

1日(祝) $\sim$ 3日(水)、7日(日)、8日(祝)、14日(日)、21日(日)、28日(日)

# まちかどニュース

#### 12月4日

#### 第5回越路地域委員会

地域委員会が越路支所で開催されました。 議事はふるさと創生基金事業について。実行委員 会が来年度の活動(もみじの診断やホタル生息地の



越路ならではのまちづくり を推進していきます。

修復)を提案し、承認 されました。

また、まちづくり協議会設立準備委員会 議会設立準備委員会がこれまでの予定を報告。 が後の予定を報告が必要員会とまちづし場 があるというでは がある。 がはまりはは がはなりないまして はいきます。

### 12月20日 私たちのまち 越路まちづくり協議会設立準備委員会

7月に設立されたこの委員会は、まちづくり協議会の設立を目指して勉強会を続けています。5回目となった今回のテーマは「都市景観について」。



ディスカッションの様子

「よい景観とは?」 「景観とは?」 方景観とはする例をよるがら をとばれがら景観によるがらいまがらが がいがないがいがいがいがいました。 ではいいました。

詳しくはこちら

## 12月16日 水・いのち こしじホタルコンサート

この日、朝日酒造のエントランスホールでは、ふるさと創生基金事業実行委員会主催のこしじホタルコンサートが開催され、訪れた約200人の観客はひとあし早いクリスマスを楽しみました。

コンサートでは長岡混声合唱団がクリスマスメドレーやメサイアのほか、水の力強さや清らかさ、そして人の心を表した組曲「水のいのち」を歌い、客席からは大きな拍手がわきおこりました。



↑組曲「水のいのち」では 詩にこめられたメッセージが、メ ロディーに乗って、観客の心に深 く響いていきました。

ふるさと創生 基金事業は、 合併後の地域 の個性を活か したまちづくり を進めようと実 行委員会が企 画、地域委員 会の審議を経 て実施していま す。越路地域 では年間を通 じて「ホタル・環 境・自然」をテ ーマにイベント やホタル生息 地の修復など を行っていま す。



#### これからの、越路のまちづくりを考えています!

まちの主役は、住民のみなさんです。

|H18 . 7 月 まちづくり協議会設立準備委員会の発足| (現在委員は11名)

目指すもの:まちづくり協議会設立のための準備とまちづくりリーダーの育成

#### <これまでの活動>

	期日	内容
第1回	7 / 19	設立準備委員会の趣旨や事業方向の説明 ほか
第2回	9 / 26	越路地域活性化事業について説明 ほか
第3回	10 / 24	"夢"についてのワークショップ ほか
第4回	11 / 21	市政出前講座受講 「女性も男性も"自分らしく生き生きと生きられるまち"に」
第5回	12 / 20	市政出前講座受講「都市景観って何だ!」

#### <これからの予定>

#### 平成19年度にまちづくり協議会を設立

目指すもの:各種団体と連携しながら地域全体のまちづくりの活性化を図る。

- ・ 住民対象の勉強会、懇談会の開催
- まちづくりのPR活動
- 主体のようライリの石圧して囚る。

・住民と行政との調整や意見集約

・地域委員会と協力し、行政へのよりよい提案をする

## 12 / 20 活動の様子

越路の好きな景観は?

- <委員の声>
- ・桝形山からの眺め (海、佐渡、夜景)
- ・越路橋(東側)からの眺め
- ・越路原から見る夜景
- ・巴ヶ丘からの眺め
- ・歴史ある景観を大切に したい。 など



### 年頭にあたって

#### 越路支所長 深井 亮一

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、新しい年を健やかにお迎えになられましたこと、心からおよろこびを申し上げます。

中越大震災から2年が経過いたしました。地震による被災箇所の復旧もほぼ完了をしておりますが、未着手箇所につきましては早期の完了に努めてまいりますので、ご理解をいただきたいと思います。

この度長岡市では、震災の経験を生かした新しい防災計画を、今年度中に策定する予定です。災害が起きたときに行政は、皆様をご支援申し上げることは当然のことですが、今回の震災では集落単位での共助が減災に非常に大きな力を発揮したところでもございます。越路支所におきましても、震災の経験を生かした防

災訓練を毎年実施し、地域の皆様、消防団、行政との連携を更に強化してまいりにいこって、いまである。以上、 助の役割を担う自主防災会の設立にご理解、ご協力をお願いしたいと思っています。

また、向こう10年間に渡る長岡市総合計画基本構想を策定したところです。これは、災害からの復興を目指し、市民が安心をして暮らし、心豊かにはぐくまれ、各地域が個性を活かし連携をするまちづくりを進めたいとする願いが込められています。



↑<西谷地区> 崩壊した崖の復旧も終わり、移転団地 も完成。復興はほぼ完了しました。

この構想の中で、「多様なふれあいを通して、だれもが安心していきいき暮らせる地域」を越路地域の将来像として掲げ、おいしい米づくり、ホタルが舞う環境共生のまち、交通の拠点性を活かしたまちづくりなどを基本方針としております。

今後も、越路地域の先人たちが築いてまいりました伝統や文化を大切にしながら、住んでよかった・住んでみたい地域として越路支所職員一同取り組んでまいりますが、この実現のためには、越路地域の市民皆様と協働して知恵を出し合いながら進めていく必要があります。

どうか、次の時代を担う子供たちのためにも、素晴らしい越路地域となりますよう特段のご協力をお願い申し上げ新年のご挨拶といたします。

## おめでとうございます

#### 11月10日 全国社会福祉協議会より表彰されました。



西脇 マサ子さん (来迎寺)

西脇マサ子さんは永年、民 生委員・児童委員として社会 福祉の増進に貢献され、この 度表彰されました。

現在は、越路地区民生委員・児童委員の副会長を務めるかたわら、数多くのボランティア活動にも積極的に取り組み、地域福祉のけん引役として活躍されています。

#### 12月20日 北越銀行賞が授与されました。



中静 京子さん (飯 塚)

中静京子さんは永年、数多くのボランティア活動をされています。特に岩塚地区で子育ての集いを立ち上げ、定期的な交流を開催。また、高齢者の「いきいきサロン活動」にも積極的に取り組み、その功績が認められたものです。

#### サイパン交流(越路地域中学生海外派遣事業) 12月 11 日~16日

今年も越路地域の中学生1年生143人がサイパンを訪れ、現地の中学生と交流を深めました。

<12月13日>

#### ○↓マウントカーメル校事前訪問 ○↓戦争体験者による特別講演



パートナーと一緒に



講師のシスターアダさん



シスターアダさんの話に



熱心に耳を傾けていました。生徒からの花束贈呈に アダさんもニッコリ

#### ○↓戦没者慰霊碑に黙祷



中部太平洋戦没者の碑に 向かって黙祷

○↓慰霊碑に献花



生徒代表による献花

#### ○↓慰霊品を奉納



全員で折った千羽鶴を奉納

#### 〇島内研修



戦跡の説明に真剣な表情 を見せていました。

<12月14日>

#### ↓マウントカーメル校との文化交流



空手を披露。 凛々しい姿に拍手喝さい。



しゃぎりで日本のお祭りを再現。

最後はダンスで盛り上げました。



マウントカーメル校もダンスを披露

#### 〇パートナーとスポーツ交流



綱引き、玉入れ等。言葉で なくても通じ合える瞬間

Oクラスルーム



プレゼントした紙風船で遊びました。

#### Oクラスルーム



すっかり仲良しに



日本の海よりしょっぱい(?)

#### <12 月 15 日>サイパン熱帯植物園



植物見学の後はフルーツを食べて 南国を体験。パイナップルが人気。